



## PROYECTO DE DECLARACION

## La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

## **DECLARA**

Declarar su beneplácito y reconocimiento al palista olavarriense, <u>Agustín Vernice</u>, por su participación en los Juegos Olímpicos París 2024.

Drs. MARIA ALEJANORA LORDEN Diputada Bloque UCR + Cambio Faderel H.C. Olputados Pda de Bs. As





## **FUNDAMENTOS**

Agustín Vernice, tiene 29 años, es un joven apasionado por el deporte, quien ganó cinco medallas en los Juegos Panamericanos en los años 2019 y 2023. Además, consiguió dos medallas de oro en los Juegos Suramericanos de 2022, en las pruebas de K1 1000 m y K4 500 m. Participó en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, obteniendo el diploma olímpico al finalizar octavo en las prueba de K1 1000 m.

Agustín Vernice, tuvo una actuación destacada en su debut en los Juegos Olímpicos Tokio 2020, donde consiguió un diploma olímpico al finalizar en el octavo lugar de la final A en la modalidad K1 1000m.

En los Juegos Panamericanos Lima 2019, el palista ganó dos medallas de oro: una en K1 1000m y otra en K2 1000m con Manuel Lascano Micaz. Repitió la cantidad de medallas doradas en Santiago 2023 nuevamente en K1 1000 y, en esta oportunidad, en el K4 500 con Gonzalo Lo Moro, Gonzalo Carreras y Manuel Lascano Micaz.

En los pasados Juegos Suramericanos Asunción 2022, Vernice fue el abanderado argentino en la Ceremonia de Apertura del evento en el que se colgó la medalla de oro en K1 1000 y K4 500 masculino junto a Juan Ignacio Cáceres, Agustín Rodríguez y Manuel Lascano Micaz.

En el Mundial Sub-23 de Pitesti 2017, en Rumania, el oriundo de Olavarría fue el primer argentino en la historia en consagrarse campeón mundial de esa categoría en K1 1000m y también obtuvo la medalla de bronce en K1 500m.

Asimismo, accedió dos veces a la final A en Mundiales senior en la prueba K1 1000: en Szeged 2019, Hungría, en el que terminó noveno, y en Racice 2017, República Checa, 2017, donde logró el séptimo puesto





Agustín dio todo en París 2024 y, aunque no se pudo subir al podio, se llevó un meritorio cuarto puesto que le permite embolsar un nuevo diploma olímpico y mejorar el octavo puesto de Tokio 2020.

Este año, la final de París 2024 significaba un desafío mayúsculo para Agustí, quien compitió contra las mejores palistas del mundo y algunos de los mejores de la historia. Por ejemplo, Kopasz, campeón olímpico en Tokio y dueño del récord mundial (3:20.64) que obtuvo en la capital japonesa. También Adam Varga, subcampeón en Tokio y Josef Dostal, ganador antes de esta prueba de cuatro medallas olímpicas.

Realmente un premio merecido por su constancia, su dedicación y el trabajo incansable e inagotable que Agustín ha ido realizando para poder superarse cada vez, en cada jornada, en cada evento. No es una mera casualidad o el azar del destino, sino que sobre él pesan los años de trabajo y esmero, y esto debe ser un ejemplo para todos los jóvenes, que no hay caminos fáciles, ni atajos fructuosos, sino dedicación, con la mira en la meta y luchar por ese sueño.

Nuestro palista de las aguas del Tapalqué es una gran promesa para el deporte, debemos apoyar y estar orgullosos de su trayectoria, de su desempeño y de sus logros.

Por todas estas razones solicito a esta Honorable Cámara que acompañe la presente iniciativa.

Drs. MARIA ALEUNORA LORDEN Diputada Bloque UCR + Cambio Fadern H.C. Diputados Pda de Es. As